



4 Pièces

112 m²

Réf. CA9-958

3 600 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement d'exception au Palais Latitude 43, l'une des résidences les plus iconiques de Saint-Tropez. Présenté en exclusivité, ce remarquable appartement de près de 112 m² prend place au sein du prestigieux Palais Latitude 43, monument emblématique de l'architecture moderniste situé à quelques minutes à pied seulement du port de Saint-Tropez, des plages, des boutiques de luxe et des meilleures tables de la presqu'île. Classée à l'Inventaire des Monuments Historiques, cette résidence de référence bénéficie d'un environnement privilégié au cœur d'un parc paysager sécurisé, avec gardien ...

Luxury designer apartment at the iconic Latitude 43, Saint-Tropez. Exclusively presented by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, this remarkable 112 sqm apartment is located within the celebrated Latitude 43, one of the French Riviera's most important Modernist landmarks. Listed as a Historic Monument, the residence occupies an exceptional location just a short walk from Saint-Tropez harbour, Place des Lices, the beaches, designer boutiques and renowned restaurants, while enjoying the tranquillity of beautifully landscaped private gardens. Entirely redesigned with an exceptional level of ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

